

## 公共施設（4件）

### ●やながわ希望の森公園は草が生い茂り、ため池と駐車場に過ぎない状態となっている。3年くらいを目途にリニューアルできないか。

やながわ希望の森公園は昭和60年の開園以降、市内外の方に親しまれてきました。園内の環境整備については、限られた予算の中で効果的な管理に努めてまいりました。しかしながら、ご指摘のありました環境整備については園内が広大なため、1度除草をしても、2週目の除草の際は繁茂している箇所もある状況です。ご不快な思いをおかけしましたが、今後とも除草作業を含め適正な管理に努めてまいります。

また、リニューアルの件につきましても、地域のスポーツ少年団や子ども会などの団体利用は減少傾向にありますが、コロナ禍の中で、密にならないということで、家族や友人・知人など少人数での利用が増加傾向にあります。これらの状況を踏まえ、公園内の施設整備、管理運営の在り方について改めて原点に戻り、市民の方々が求めるサービスを提供し得る施設運営を目指したいと考えております（担当 梁川総合支所）

### ●パークゴルフ場の仮称に「三日月広場」南側建物前と中央東屋に水道を設置してほしい。

伊達市には、保原総合公園テニスコート、伊達テニスコート、梁川テニスコートがあり、市内外から多くの方にご利用をいただいております。しかし、屋内のテニスコートはありませんので、お手紙のとおり天候が良くない日には屋外での練習等ができず、ご不便をおかけしております。

屋内のテニスコートにつきましては、大変申し訳ありませんが、現在のところ新たに設置する計画はなく、近年中に整備できる状況にありません。

各地域にある体育館は、テニスコートとしての利用は叶いませんが、冬季や雨天時の基礎練習や体力づくりには利用可能ですのでご活用ください。

生涯、健康で元気に暮らすためには、市民の皆さまがスポーツや文化活動に参加することが非常に重要だと考えております。今後、各運動施設の整備に当たり、既存施設の利用状況や利用者数を見ながら必要な施設整備の検討をしてまいります。

（担当 生涯学習課）

### ●年間を通してテニスコートが使用できるよう、保原総合公園のテニスコート6面のうち5番と6番コートに屋根をかけて周囲にスライド式の風よけを設置してほしい。

大泉テニスコートは市内外から多くのテニス愛好者の方々に利用されていますが、お手紙のとおりインドア（屋内）コートは未整備のため、悪天候時にはプレーができず、ご不便をおかけしております。

現時点において、保原総合公園内へのインドアコートの新設や既存のコートをインドア化する市の計画はありませんが、現在市が取り組んでいる「伊達市公共施設配置適正化計画」を推進していく中で、スポーツ施設の配置や整備の在り方についても総合的に検討してまいります。

（担当 都市整備課）

### ●子どもが2年前からスケートボードを始めました。これから成長する子ども達のために保原総合公園にスケートボード場をつくってほしい。

東京オリンピック2020での新競技「スケートボード」は日本人選手の活躍もあり、多くの人々にスポーツの新しい価値観と感動を与えるものであったと感じております。

市では少子高齢化が進む中、多種多様なスポーツに触れ合う機会を提供し、スポーツ人口を増やしたいという考えから令和4年度に「伊達市総合型地域スポーツクラブ」を開設いたします。開設当初は、子どもたちの運動のきっかけづくりとなるような教室や種目等について計画、検討しているところです。その中でオリンピック・パラリンピック新種目についても触れ合う機会を検討したいと考えております。

保原総合公園を含めた新たなスケートボード場の整備につきましては、競技人口や優先順位、公共施設配置適正化計画との整合性を総合的に判断し検討してまいります。

(担当 都市整備課・生涯学習課)